



Pressemitteilung vom 03.05.2012

TUI Marathon Hannover begrüßt Teilnehmer aus 76 Nationen

So international war der TUI Marathon noch nie. Wenn am Wochenende erneut über 15.000 Läuferinnen und Läufer beim größten Laufspektakel auf den Straßen der Landeshauptstadt unterwegs sein werden, können die Veranstalter Aktive aus 76 Nationen begrüßen. „Bislang stand der Rekord bei 65 Nationen, wir sind stolz, noch einmal solch einen Sprung gemacht zu haben“, erklärte Veranstalterin Stefanie Eichel: „Vor allem über die klassische Distanz von 42,195 Kilometern dürfen wir viele teils von sehr weit angereiste Gäste begrüßen.“

Unter anderem kommen die laufenden Gäste aus den USA, Argentinien, Australien, Barbados, China, Mexiko und Kanada. Stark vertreten sind Skandinavien und die Benelux-Staaten, die größte Fraktion der internationalen Gäste stellen Großbritannien, Dänemark, Polen und Spanien.

„Was für ein internationales Jahr! Als Messestandort ist Hannover es gewohnt, Gäste aus aller Welt zu empfangen. Mit dem TUI Marathon und Hannover 96 sind wir nun auch auf der Landkarte des internationalen Spitzensports vertreten. Eine bessere Werbung kann man sich kaum wünschen“, betont Hans Christian Nolte, Geschäftsführer der Hannover Marketing und Tourismus GmbH.

Weitere Informationen unter www.marathon-hannover.de

Michael Kramer
- Pressesprecher -